

préparation minutieuse. Des décisions d'une grande portée qui intéressent les gouvernements fédéral et provinciaux. les organisations non gouvernementales et tous les Canadiens ont été prises relativement à tous les thèmes de la Conférence: I - Aménagement et gestion des établissements humains; II - Gestion des ressources naturelles du point de vue de l'environnement; III - Détermination des polluants d'importance internationale; IV - Aspects éducatifs, sociaux et culturels des problèmes de l'environnement et question de l'information; V - Développement et environnement; VI - Incidences internationales, sur le plan de l'organisation. des propositions d'actions.

On a reconnu que la délégation du Canada était l'une des mieux préparées et l'une de celles qui groupaient les meilleurs effectifs de la Conférence. Contrairement à bon nombre d'autres délégations, y compris celles de plusieurs pays occidentaux développés, la délégation avait reçu des instructions qui lui ont permis de prendre des initiatives sérieuses et dynamiques au cours des travaux d'à peu près tous les secteurs de la Conférence. La composition de la délégation représentait un effort réussi visant à grouper des ministres et des hauts fonctionnaires des gouvernements fédéral et provinciaux et des représentants des organisations non gouvernementales pour constituer